

CONSEJO ACADÉMICO

ACTA 08

FECHA : Medellín, 25 de mayo de 2015
HORA : 07:30 horas
LUGAR : Rectoría del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid

En la fecha, hora y lugar anteriormente señalados, se reunió el Honorable Consejo Académico en sesión **ordinaria** con la participación de:

ASISTENTES: Doctor John Fernando Escobar Martínez, Rector
Doctor Luquegi Gil Neira, Secretario.
Doctora Luz Gladys Tamayo Jaramillo, Vicerrector de Docencia e Investigación
Doctor Rubén Darío Vásquez Salazar, Decano Facultad de Ingenierías.
Doctor Juan Fernando Ruiz Ramírez, Decano Facultad de Educación Física, Recreación y Deporte.
Doctora Margarita María Londoño Uribe. Decana Facultad Ciencias Agrarias
Doctora Lucila María Jaramillo Gómez, Decana de Comunicación Audiovisual
Doctor Uriel Darío Trujillo Salazar, Decano Facultad de Administración
Doctor Jorge Alberto Gómez López, Decano Facultad de Ciencias Básicas, Sociales y Humanas
Doctor Jaime León Botero Agudelo, Representante Docente.

AUSENTES Señor John Kennedy Vélez Villa, Representante Estudiantil

INVITADOS:
ASUNTOS
CONCRETOS

La sesión fue convocada para tratar el siguiente orden del día:

1. Verificación del quórum.
2. Aprobación del orden del día.
3. Análisis del cese indefinido de actividades de los estudiantes
4. Definición de los cupos de posgrados 2015-2
5. Propositiones y varios

DESARROLLO

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

Una vez verificado el quórum, se estableció que era suficiente para deliberar y decidir.

2. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

EL señor Rector John Fernando Escobar Martínez sometió a consideración de la Corporación el orden del día.

El Consejo Académico **aprobó por unanimidad** el orden del día.

3. ANÁLISIS DEL CESE INDEFINIDO DE ACTIVIDADES DE LOS ESTUDIANTES

El señor Rector manifiesta que estamos en Consejo permanente

El señor RECTOR manifiesta que se reunió con los estudiantes el día de ayer, en la sede de Rionegro se les en los avances, y este es un paro estático y las actividades de los estudiantes han estado muy leve y no habían hecho pronunciamiento, y no aprovechaban el espacio de participación. Que tiene el paro

Que la Institución avance en el proceso de convertirse en Universidad debido a la Ordenanza de la Asamblea, pero esto solo lo define el MEN.

El MEN realizó la visita y negó la solicitud y hoy en día esta más lejana

Parece que los estudiantes son conscientes de esto pero manifiestan que continúan con este tema.

El otro tema es la calidad donde se involucran los docentes, estudiantes, empleados y otro elemento de calidad es dar una discusión en la malla curricular, también falta una base científica para convertirse en Univ. Porque no se forma en toda la línea de física, química y filosofía,

La calidad también se debe trabajar en pedagogía porque es solo sacar notas altas, también es

El estudiantes también plantean posiciones muy rigidas al hablar del comportamiento de algunos docentes. Un profesor bacan no necesariamente es bueno.

Los estudiantes de la OE y la Coordinaroda la tienen clara su posición

Tercer punto son los recursos, si aparece se levanta, el paro no es contra el Rector,

Se viene con un déficit de 4.000 millones desde 2008, y de ahí viene los 15.500 millones, el descuento del 20% mas el congelamiento de matriculas, esto ha llevado a un déficit genético que la Gobernación debería aportarlo.

Hasta hoy tenemos un aporte de 6000 millones para aportale al déficit, El próximo jueves entregan los 6.300 millones y la próxima semana se entregasn los otros 3.300 millones.

Esto es por compensación de matricula, pero le piden al Poli que se organice y le exigen 4000 para organizarse en plan de austerid. Faltan 5.300 la Gobernación plantea que en un ejercicio de organización admitiva son básicos, nosotros necesitamos 11.000 millones como base presupuestal

La nomina vale 58 millones, ya se debe trabajar en la hora catedra que vale mas que la nomina, que podría bajar de 58 a 56 para llegar el equilibrio

La GObernacion manifiesta que los recursos ya están comprometidos tanto de los Parque Biblioteca. Y la poca plata que había se la llevo la tragedia de Salgar para adecuar infraestructura (Vias, energía agua,)

Si se aporta 5.300 millones sería como recursos extraordinarios, no como base presupuestal. Ellos reconocen es por desgüeño admmitivo, corrupción

La media de todos los años es de 11.300 millones-
El viernes los estudiantes en la sede Rionegro sacaron 43 puntos, y 35 puntos son por fuera del Paro.

Solicitan se retire la propuesta de escuela Politecnica y se buscará la acreditación de la Institución.

Hoy hay asamblea en Rionegro para levantar el paro en esa sede.

Ellos quieren documentos firmados y para el martes se tiene conversatorio con invitaciones a diputados y otras personas,

El Rector considera que hay puntos que se pueden analizar

Hay dos posibilidades que este Consejo alete a los estudiantes que estamos en

una situación crítica, pero ellos piden que levantándose el paro se debe dar semana de colchón, no suspender los vacacionales.

El doctor Luquegi agrega que el inicio del próximo semestre se vería afecto por el flujo de caja, el jueves solo iban 2000 inscritos en Medellín

El Rector considera que si no se ingresa en dos semanas, colapsaría la Institución no aguanta más presupuestalente, También se está arriesgando otros recursos del Estado provenientes de becas, como AMA, EPM, solo Rionegro 700 estudiantes tiene becas, y 1000 de la sede central y los docentes deberían dar una mano, se espera que de hoy a mañana se den algunos cambios en la sede Central,

Hay un proceso de solicitud que los municipios le aporten al Politécnico de Medellín, eso no es posible, se puede a través de las becas, se puede solicitar a los municipios que becas.

Esperar hasta el día miércoles para sacar comunicado debido a que hoy hay asamblea en sede Rionegro y mañana en el conversatorio se pueden definir la situación.

O que el comunicado fuerte salga hoy, pero se pueden radicalizar más

O tercer expedir comunicado suave manifestando que el poder ofrecer los cursos vacacionales.

El señor Rector solicita el número de becas AMA, EPM, Icetex, y otros fondos

Y el día miércoles o jueves citar extraordinariamente al Consejo Directivo
Se va a intervenir inmediatamente las horas cátedra para las asesorías de trabajo de grado.

El doctor Luquegi manifestó que sacar un comunicado hoy no es prudente expedir es bueno esperar hasta el jueves.

El docente Francisco manifestó que xxxxx

Propone que la lucha que debe tener la admon revisar la política de que es lo que la admon debe buscar en recursos.

Un grupo de docentes de Ingeniería expedimos comunicado, hay desconcierto por falta de información, hay desinformación por parte de la admon, considera que los comunicados blandos son eso, el comunicado del viernes no se plantea un escenario, considera que se está siendo demasiado blando, se podría hacer una relatoría del Politécnico en cuanto a costos como cuánto valen los docentes de cátedra, mostrar las causas y los efectos. Invita a que se expida un comunicado donde se informe las causas y efectos-

- No un comunicado blando, no que sea intimidatorio, que se vea que se esta interviniendo en la situación

Jaime considera que hoy se deben tomar decisiones académicas como repercusiones de lo que esta sucediendo y esperar el miércoles o jueves con decisiones definitivas, hoy hay que tomar decisiones temas ademmicos, no van mas vacacionales. E informar lo de los 6-000 millones, no veo otra opci+on , hay que hacerle entender a los estudiantes que con este Gobernador no es posible una negociación, y el Consejo Directivo se tendría que reunir y tomar decisiones, como cancelar semestre

En cuanto a los recursos Si se debería expedir comunicado. Y también se debería suspender los contratos de catedra por que no se esta prestando el servicio.

El señor Rector manifiesta que esta de acuerdo con la posición del del docente Jaime, pero los estudiantes reclaman a la Gobernación

El comunicado debe informar que hoy se cancelan los vacaciones porque los docentes salen a vacaciones y anunciar.

Citar al Consejo Directivo para miércoles o jueves

Francisco

Lucila expresa que el comunicado debe ser mas contundente, porque no se produjo nada este ultimo comunicado, y hablar de cancelar semestre.

Jorge Gómez, hace referencia considera que se debe anexar la manera como ha crecido desordenadamente la Institución, porque ha esto amarrado situaciones políticas de turno, declararse en sesión permanente este consejo académico, en el plantamiento de

Considera que el Consejo directivo debería esta, el Gobernador y elevarse a otros niveles para tratar de ayudar en la situación. Los estudiantes inicialmente planteaban tres puntos. Los estudiantes solicitan propuestas por escritos y ven como interlocutor es al gobernador.

Si al convectorio de mañana no se lleve algo en concreto. Compromisos de la Gobernacion y debería este Consejo, hay diputados que xxxx

Y en el comunicado que se piense expedir se informe de manera masiva a la comunidad- Si la gobernación no asumen un compromiso por escrito y donde se plantee una mesa de negociación ve difícil de solucionar esta situación.

Uriel considera que se debe dar termino a esta situación porque pasa el tiempo y no se toman decisiones, pero informar que el Consejo Académico, se debe enviar el mensaje que no se puede esperar mas.

El Rector solicita esperar al convesatorio de mañana ir e intervenir, sobre el proceso de

La comprensión de los diputados frente a la situación ha cambiado, y llamar a la Gobernación para asegurar la concreción de los recursos.

Jaime manifiesta que el Consejo Directivo debe sesionar permanentemente poeque son los que administran la administración.

Rector xxxx lee el acta de la Asamblea, y propone estar en sesión permanente del Consejo Académico y del Directivo.

Luquegi, la cancelación de semestre no se encuentra en el reglamento estudiantil, el paro no es contemplado dentro del Reglamento Estudiantil, lo que los estudiantes reclaman las 16 semanas de clases pero la Institución ha brindado las 16 semanas con docentes y aulas dispuestas. El Consejo Académico puede tomar la decisión

Frente a la suspensión de los contratod de catedra y para peoeegarlos se debe tener disponibilidad presupuestal en junio,

Francisco, hay dos puntos resueltos de la exigencia de los estudiantes, la admion debe atacar , si es posible que en el presupuesto de cada año se le cargue al presupuesto lo de la congelación de matrículas y la reducción del 20%, Si se debe enviar comunicado fuerte, en el comunicado de la Vice académica, tiene la potestad de definir las suspensiones las actividades académicas realizar un corte y que el Consejo Académico tome una posición

Rector reitera que la definición de los presupuestos estamos lejos de nosotros de tomar esas decisiones.

Jaime si tomamos la decisión de no suspender los cpontratos de los docentes entonces nos vamos hasta cumplir el contrato

Rector recurrir a la suspender los contratos de catedra porque no se estaba prestando el servicio,

El preocupa que

Luz Gladys que era un correo electronico de recomendación, y sacar un comunicado hoy no es apropiado y esperar a que se reúna el Consejo Directivo y tomar una decisión conjunta.

Dora Nicolasa considera que el Rector ha tenido una actitud poacientet y amistosa y con el paro es una manera de medir el aceite al Rector, es bueno enviar un mensaje a los estudiantes de que no se a quedar quieto-

Rector el meceanismo de cancelar los semestres no estas contemplado en los

Reglamentos.

Solicita al Consejo Directivo analizar la norma de cancelación de semestres y mostrar cuales son las posibilidades, suspender contratos catedra inmediatamente o se anuncia que los contratos van a tal fecha manifestando que se tuvo a disposición de los estudiantes.

Y contemplar los semestres atípicos.

El Secretario General es bueno tener cual a sido el avance de clases o contenidos de los docentes en el semestre.

Francisco aca en la Institución en 1986 si se dio una cancelación de semestre. Y con respecto a lo evaluado en temas podemor tener un 75%, seguimiento pendiente de evalaur un 12%, por evalaución efectuada un 50% y por temas un 30%.

Rector, nosotros deberíamos si teníamos la evaluación al día sería mas fácil de definir, propone el mecanismo de Consejo Académico permanente, el Consejo Directivo esta informado de la situación solo tiene dos posibilidades. La dirección de la Institución esta maniatada

+ Suspender los contratos de cátedra mañana para no seguir incrementado el déficit o informar que el 16 de junio finalizan los contrad¿tos de los docentes y no hay mas contrato

Luquegi manifiesta que es bueno escuchar los Consejo de Facultad

Citar Consejo Directivo extraordinario para mañana y el Consejo Académico citar a los Consejos de Facultad.

El representante Jaime León agrega, que corresponde a los Consejos de Facultad a hacer una terea específica, pero hoy que se cito a una sesión extraordinaria se debería expedir comunicado de la situación.

El señor Rector manifiesta que los estudiantes a motus propio pueden salvar el semestre.

El Consejo Académico debe solicitar el estado delos cursos. A los Consejo de Facultad

Uriel seria alertar mas a los estudiantes con esta solicitud

Rector esto es para tener información del estado de avance del semestre

Rector solicita declarar al Consejo Académico en sesión permanente
Y citar a l Consejo directivo extraordinario
Por docente y asignatura para actulizar las asignaturas

El representante Jaime León Botero insiste que hoy debería se expedir un comunicado para indicar que se está en sesión permanente para analizar la situación, también es enviar señales que se están tomando decisiones.

El Rector solicita conformar una comisión para elaborar propuesta de comunicado integrada por el docente Jaime León Botero Agudelo, el doctor Francisco González, Jorge Alberto Gómez López, Uriel, Secretario General y Rector

4. DEFINICIÓN DE LOS CUPOS DE POSGRADOS 2015-2

El señor Rector propone aprobar la propuesta de posgrados para el semestre 2015-2

5. PROPOSICIONES Y VARIOS.

No se presentaron propuestas

La sesión se levantó a las 12:00 horas.

Para constancia firman:

JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTINEZ
Rectora

LUQUEGI GIL NERIRA
Secretario